

Osnabrück, 9. Februar 2021

Spendenaktion: Bohnenkamp Mitarbeiter*innen machen mobil

45 Fahrräder wechseln ihre Besitzer für einen guten Zweck

Passend zum Start in die neue Fahrradsaison im Frühjahr spendeten die Mitarbeiter*innen der Bohnenkamp AG 45 Fahrräder für einen guten Zweck. Diese wurden an das Flicker-Café in Bramsche und an die Landesaufnahmebehörde in Osnabrück übergeben. Die Fahrräder stammen aus einer Verkaufsaktion des Reifenherstellers BKT, der jeden Mitarbeiter*in von Bohnenkamp mit einem Zweirad bedacht hatte – auch als Dankeschön für die reibungslose Zusammenarbeit in der herausfordernden Pandemiezeit. Schnell entstand unter den Mitarbeitern*innen die Idee, diesen Gedanken weiter zu tragen und mit einem Teil der Fahrräder hilfsbedürftige Personen zu unterstützen. „Unsere Mitarbeiter*innen arbeiten jeden Tag für die Mobilität unserer Kunden. Jetzt wollten sie mit ihrer Spende auch an unserem Standort in Osnabrück und in der Region ein Zeichen setzen und anderen Menschen eine Freude machen“, erklärt Marketingleiter Henrik Schmutde.

Ein schönes Zeichen der Solidarität

30 Fahrräder wurden an das Flicker-Café in Bramsche und 15 an die Landesaufnahmebehörde in Osnabrück übergeben. Monika Plümer, ehrenamtliche Mitarbeiterin des Flicker-Cafés, freute sich sehr über diese Spende auf zwei Rädern: „Wir konnten Hilfsbedürftigen der Osnabrücker Tafeln und der Stadtjugendpflege Bramsche mit den Rädern ihren Start in das neue Jahr ein wenig verschönern.“ Auch Birgit Beylich, Leiterin des Standorts Osnabrück der Landesaufnahmebehörde Niedersachsen, ist begeistert: „Für unsere Geflüchteten ist ein Stück mehr Mobilität auch ein Stück mehr Freiheit, Lebensfreude und Teilnahme an der Gesellschaft. Dass die Mitarbeiter*innen von Bohnenkamp ihre Räder dafür abgegeben haben, ist ein schönes Zeichen der Solidarität.“

Pressekontakt:

Henrik Schmutde, Leiter Marketing, Tel.: +49 541/12163-750, E-Mail: Henrik.Schmutde@Bohnenkamp.de
Dieselstraße 14, 49076 Osnabrück

Presseinformation

Bohnenkamp-Gruppe – kompetent, zuverlässig, nah

Die 1950 in Osnabrück gegründete Bohnenkamp Unternehmensgruppe ist der starke Partner rund um Reifen, Räder und Fahrzeugbauteile für den professionellen Einsatz. Unter dem Motto „Moving Professionals“ ist der international agierende Großhändler in 28 Ländern kompetent, zuverlässig und nah am Kunden. Das Produktsortiment ist speziell auf die Anforderungen des jeweiligen Landes abgestimmt und umfasst Reifen und Räder von 3 bis 54 Zoll für die Bereiche Land- und Forstwirtschaft, Erdbewegung, Industrie, LKW und Transport sowie für Klein- und Spezialfahrzeuge. Achs- und Fahrzeugbaukomponenten runden das Programm ab. Einen Schwerpunkt im Reifenangebot bilden die Partnermarken Alliance, BKT und Windpower sowie Kenda und Deli.

Mehr als 600 Mitarbeiter*innen bieten den Kunden umfangreiche Service- und Beratungsleistungen. So stehen den Kunden jederzeit mehr als 80 kompetente Mitarbeiter*innen im Außendienst und über 100 erfahrene Experten für die telefonische Beratung zur Verfügung. 25 Vertriebs- und Logistikstandorte in Europa sowie Online-Shops in der jeweiligen Landessprache gewährleisten konsequente Kundennähe und eine zuverlässige Lieferung.



Bildunterschrift von links:

Henrik Schmutde & Dennis Kaden (Bohnenkamp AG), Sören Schwarze (Stadtjugendpflege Bramsche) ; Monika Plümer (Flicker-Café, Bramsche), Hermann Große-Marke (Osnabrücker Tafel), Birgit Beylich (Landesaufnahmebehörde Niedersachsen; Lt. Standort Osnabrück)

Pressekontakt:

Henrik Schmutde, Leiter Marketing, Tel.: +49 541/12163-750, E-Mail: Henrik.Schmutde@Bohnenkamp.de
Dieselstraße 14, 49076 Osnabrück